



Regierungsrat Armin Hartmann besuchte die HPZ Hohenrain. Foto zvg

## Bildungsdirektor zu Besuch

**HOHENRAIN** In seiner Funktion als Bildungs- und Kulturdirektor des Kantons Luzern hat Regierungsrat Armin Hartmann vergangene Woche das Heilpädagogische Zentrum Hohenrain besucht. Der Besuch erfolgte mit dem klaren Anliegen, den direkten Austausch zu stärken und sich persönlich Zeit für die Bedürfnisse und Anliegen zu nehmen.

Nach einem Austausch mit der erweiterten Geschäftsleitung des HPZH liess es sich Armin Hartmann nicht nehmen, dem Unterricht zweier Schulklassen beizuwohnen. Die dritte und vierte Klasse des Bereichs Sprachentwicklung durfte sich bei einer Lektion

Mathematik über die Schulter schauen lassen. Eine Plus-Klasse (Zyklus 3) vom Bereich kognitive Entwicklung wurde anschliessend besucht.

Auf dem Rundgang über das Areal besichtigte der Bildungsdirektor auch das sanierte Haus Gelb und warf einen vertieften Einblick in die Wohngruppe Gelb 3. Der Abschluss des zweistündigen Besuches fand im Rahmen einer kleinen Pausen-Zusammenkunft mit HPZH-Mitarbeitenden statt.

Dabei hat Armin Hartmann seine Eindrücke vom Besuchstag zurückgespiegelt und sich angeregt mit den Mitarbeitenden des HPZ Hohenrain ausgetauscht.

Sabine Knaus